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こんにちは。本日はお客様が大勢お越しになられています。もうおなじみの米
山奨学生の李さん。そして本日卓話を頂きます松本先生をはじめ全国各地からチ
ームポリオとお呼びして良いのでしょうか？ようこそ高田クラブへ、そしてよう
こそ上越の地へ。ここ上越市は平成の時に 14 市町村、古くはもっと多くの町が合
併してできた市です。ですので見どころが各所に点在していて、一度では回るこ
とが出来ません。今回はその一
部に例会終了後ご案内いたし
ます。ささやかではございます
がゆっくりお楽しみいただけ
ればと思います。 
また当 2560 地区より地区委

員の方々からもお越しいただき大変有難うございます。第
７分区の各クラブの会長様、財団委員の皆様にもお声がけ
させていただきました。 
本日の松本先生のお話を一緒に拝聴して、有意義な時間

を過ごしたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致し
ます。 

 
 
 
出席率 97.96％ 
 
 
宮下啓三君：9/7 国際フォーラム 
渡邉茂雄君：9/8 アクトの日 
大谷光夫君・飯塚宏佳君：9/11 第 7 分区会長幹事会 
 
 
第 2610 地区：パストガバナー黒川伸一君 
第 2690 地区：第 11 グループガバナー補佐福嶋裕美
子君・岡山南 RC 太田良香君 

第 2750 地区：直前ガバナー宮崎陽市郎君 
第 2580 地区：東京向島 RC 会長小林康徳君 
第 2452 地区：ウエストジョーダ RC 永田雄治君 
チームポリオジャパン：伊勢みずほ様 
第 2560地区：第 7分区ガバナー補佐和泉伸一郎君、
地区財団副委員長武田真君、地区財団 寄付･資金･
ポリオプラス副委員長近恵子君、地区青少年副委員
長清水信博君、地区 RA 地区代表小川雄也君、新発
田城南 RC 尾田一雄君、中条胎内 RC 佐藤眞利君･布
川邦彦君、直江津 RC 会長品川久美子君･直前会長相
澤吉久君･杉本正史君、新井妙高 RC 会長田中正人
君･佐藤明臣君、第 7 分区ガバナー補佐エレクト小
田島修平君、糸魚川 RC 会長猪又直登君･猪又勝代

君、高田東 RC 森田耕司君、糸魚川中央 RC 安藤隆
夫君･森田英君･椿井琢光君、越後春日山 RC 稲葉摩
利子君 
 
 
第 2690 地区パストガバナー黒川伸一君：高田 RC
の皆さんよろしくお願いします。 

第 2750 地区直前ガバナー宮崎陽市郎君：毎回サイク
リングチャレンジではお世話になり有難うございます。 

東京向島 RC 小林康徳君：松本先生楽しみにしてお
ります。本日はよろしくお願いいたします。 

第 2690 地区ガバナー補佐福嶋裕美子君：本日の松
本先生の卓話楽しみにしています。 

ｳｴｽﾄｼﾞｮｰﾀﾞﾝＲＣ永田雄治君：本日はお世話になります。 
糸魚川中央ＲＣ椿井琢光君：久しぶりにメーキャッ
プさせていただきました。 

糸魚川中央ＲＣ安藤隆夫君：よろしくお願いします。 
糸魚川中央ＲＣ森田英君：松本先生の卓話を聞かせ
ていただきます。 

髙坂光一君：①松本先生、本日は遠路ありがとうご
ざいます。心待ちにしておりました。よろしくお
願い申し上げます。②地区内外のポリオ仲間の皆
さん、地区内からかけつけてくださった多勢の皆
さん、本日はありがとうございました。今日の例
会でポリオへの理解を深め、ロータリーが目指す
ポリオ根絶に共に取り組みましょう！  

会 長 挨 拶 ●飯塚宏佳 

第9回例会 9月 13日(金) 
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米山記念奨学金贈呈：李 博さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
橋詰ロータリー財団委員長：ポリオ寄付のお願い 
 

 
 
髙坂光一君：バナー紹介（大阪上方 RC） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
配布物：週報№8、ロータリーの友 9 月号 
報告 ：20 日、27 日は例会休会日 

 
 
 

 
9 月 13 日の例会は、RI2690 地区パストガバナー（2014-15）益田西ロー

タリークラブの松本祐二様をお迎えして「ポリオを根絶するためにあなた
にできること ～ 何故 40 年以上も寄付が必要なのか？ ～」と題し卓話
をいただきました。 
 例会には、地区外から松本さんを含む 3 名のパストガバナーに加えガバ
ナー補佐、クラブ会長等 8 名のポリオ仲間に加えて地区内から 21 名と計
29 名のメーキャップをいただき、内容の濃い有意義な例会となりました。
例会後、「はじめてポリオ活動の何たるかをしることができた」と声をかけ
てくれた方の言葉が心に残ります。 
 ポリオ根絶はロータリークラブが WHO・ユニセフ・CDC 等パートナー
団体等と「世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）」を立ち上げ 1988 年から本

格的に活動が始まり、活動当初世界 125 ヶ国に広がっていた野生型ポリオも現在では常在国はアフガニタン
とパキスタンの二か国にまで抑え込むことに成功し根絶まであと一歩のところまで来ています。 
 ロータリー章典（2022 年 10 月）40.040.01 新しい RI プロジェクトにも「ポリオプラスプログラムが成功
裏に終了するまで、いかなる他の組織全体のプロジェクトも検討されない（2017 年 1 月理事会会合、決定 87
号）。」とあるとおり、ロータリーの最優先目標は変わっていません。 
 松本さんは、活動対象のポリオという病気について、なぜ取り組むのか、過去から現在まで GPEI の行って
きた活動、私たちが行っている寄付の使途、根
絶宣言の条件、根絶された際の地域経済への期
待される効果等様々な視点で触れられました
が、「ポリオは必ず根絶できる！」という説明
をわかりやすく話されたことに加えて最後に、
「ポリオの根絶に一番大切なことは“平和の構
築”」とのメッセージは会場の皆さんの心に深
く刺さったことと思います。 

              髙坂光一 
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会員インフォメーション 
 

 
 

 
 

 


